



Paula Molano, ante la visitante Laura Rodríguez. LEO

## El Lobas empieza el curso con triunfo

### DIVISIÓN DE HONOR ORO FEMENINA

Las de Manolo Díaz se imponen en el duelo inicial por 23-19 a un combativo Schär Colores Zaragoza, que vendió cara su derrota en Oviedo

### G. FERNÁNDEZ

OVIÉDO. El Lobas Global Atac Oviedo sumó los dos puntos en su primer partido de temporada. No sin sufrimiento, las de Manolo Díaz vencieron a un combativo Schär Colores Zaragoza que vendió muy cara su derrota en el Florida Arena (23-19). Las visitantes, de hecho, solo fueron perdiendo con el 1-0 inicial en la primera parte. Supieron adueñarse del choque y llegaron a ir cuatro arriba.

Las oviedenses, que llegaron 11-13 abajo al descanso, reaccionaron tras el paso por vestuarios y le dieron la vuelta al marcador. Paloma Calvo y Marta da Silva le daban la ventaja momentánea a las locales, sustentada en las grandes paradas de la meta Raquel Álvarez, que permitía al Lobas conseguir dos tantos de ventaja. Lejos de rendirse, el Zaragoza siguió en el partido y consiguió volver a ponerse por delante con un parcial de 0-3, que ponía contra las cuerdas a las Díaz.

Sería en la recta final cuando aparecería la mejor versión del Lobas Global para, con un parcial de 5-0, asegurarse el triunfo y permitir que los dos primeros puntos de la temporada se quedasen en el Florida Arena. Las oviedenses disputarán su primer partido a domicilio el próximo sábado ante el Carballal (20.15), en Vigo.

## La fe del Confía Base le permite sumar otro punto ante el Attica Coruña

### DIVISIÓN DE HONOR PLATA MASCULINA

G. F. El Confía Base volvió a rescatar un punto en la recta final de su choque ante el Attica Coruña (26-26). Los de Daniel Bandrés, como hace dos semanas, no se dieron por vencidos pese a llegar a ir 13-20 abajo en la segunda mitad y, en un nuevo ejercicio de fe,

los de Vallobín lograban igualar por mediación de Goux cuando aún quedaban seis minutos.

El duelo entró entonces en una fase de tensión y alternancias, donde los gallegos pudieron llevárselo de nuevo castigando dos inferioridades de los carbayones. A poco más de un minuto para el final, Pablo Granda establecía el definitivo 26-26, que ya no se movería pese a que el local Hélio Pina estrellaría en el larguero una jugada que podría haber significado el triunfo sobre la bocina para los de Vallobín. La semana que viene, los de Bandrés se medirán al Cajasol Sevilla, en la localidad hispalense.

## El Balonmano Gijón lo deja escapar

### DIVISIÓN DE HONOR PLATA FEMENINA

Las de Ángel Gulín suman un punto ante el Rocasa (26-26) en un duelo que dominaron y vencieron durante casi todo el choque

### G. FERNÁNDEZ

CUÍÓN. El Balonmano Gijón no pasó del empate en su debut en la División de Honor Plata ante un combativo Rocasa Gran Canaria (26-26) que no le perdió la cara al duelo y terminó restando un punto de La Tejerona, en un duelo de dominio local.

Las de Ángel Gulín controlaron el choque en la primera mitad, con ventajas de tres o cuatro tantos a partir de los primeros diez minutos, sustentadas en la buena defensa y en un lanzamiento exterior que permitió que la anotación local estuviese repartida. Marta Durán, con cinco dianas, lideró la parcela ofensiva. El Balonmano Gijón se fue al descanso venciendo 17-14. En la segunda mitad, las gijonesas llegaron incluso a extender su ventaja a los cinco goles. Y a



Alma González, en una jugada de ataque. JESÚS MANUEL PARDO

los cinco minutos para la conclusión, el marcador era de 26-23.

Las de Gulín se bloquearon ofensivamente y no volvieron a convertir, permitiendo al Rocasa igualar a 26 a falta de un minuto para el final y permitiendo

al cuadro canario salvar un punto de su visita a Gijón para abrir el campeonato.

Un punto que permite estrenar el casillero para las locales, que en la próxima jornada tendrán que visitar al Romareda canario en su primera salida.

## El Horizonte Atlética exhibe su pegada en el derbi ante un impotente Royal Premium

### PRIMERA DIVISIÓN ESTATAL MASCULINA

A. SANTOS. El Horizonte Atlética se llevó el primer triunfo de los derbis asturianos de la jornada de ayer gracias a una exhibición de su potencial ofensivo y un buen ejercicio defensivo. 42-27 ganaron los avilesinos a un impotente Royal Premium gracias, sobre todo, a un demoledor parcial a la salida de vestuarios al que los gijoneses aún habían llegado con

vida. 17-14 era el marcador al medio tiempo. Juan Puig, con diez dianas, lideró el festival ofensivo de un Horizonte Atlética que solo en la segunda mitad convirtió 25 tantos para sumar su segundo triunfo en dos partidos en La Magdalena y resarcirse de la derrota pasada. El Royal Premium, por su parte, encadenó dos derrotas consecutivas tras la victoria en el duelo inaugural ante el Grupo Covadonga.



Ardisana ejecuta un lanzamiento ante la defensa del Royal. J. C. ROMÁN

## A la tercera fue la vencida para el Grupo Covadonga ante un pobre Autocenter

### G. F.

CUÍÓN. Tras dos derrotas por un único gol en las dos primeras jornadas, el Grupo Covadonga logró ayer desquitarse. Lo hizo venciendo con contundencia al Autocenter Principado (34-21) en el segundo derbi asturiano de la tercera fecha. Los locales completaron un partido muy sólido en todas las fases de juego. Superaron a su rival en ataque posicional, lo maniataron en defensa y fueron contundentes en las transiciones.

El duelo, controlado en el marcador de principio a fin por los grupistas, se terminó de romper tras el descanso, cuando un parcial de 5-1 elevó la diferencia a los siete tantos. El Autocenter ya no se respondió. Diego Hernández, con nueve tantos, y Mario Colomo, con grandes paradas bajo palos, fueron los dos jugadores más destacados de los grupistas, que visitarán al Caja Rural Zamora en la siguiente fecha del campeonato.

## BALONMANO

**26-26**Confía Base Oviedo  
OAR Coruña

**Confía Base Oviedo:** Juan Gamallo, Raúl Blanco (3), Pablo Granda (5), Emi Franceschetti (3), David Pulgar (1), Mikel Galán (5), Jayro Pérez (2) -siete inicial-; Javi Colas, Joaquín Pérez (1), Rubén Menéndez, Hélio Pina, Jorge Ureña, Gonzalo Pulgar, Elías Goux (6), Javi Sanz y Juan Prieto.

**Árbitros:** Jorge López González y José Luis Hernández. Expulsaron al jugador local Emi Franceschetti en el minuto 56, amonestaron al jugador local Jayro Pérez y al técnico asistente Ricardo Díez; excluyeron a los locales Jayro Pérez y Emi Franceschetti (2) y al

**Árbitros:** Jorge López González y José Luis Hernández. Expulsaron al jugador local Emi Franceschetti en el minuto 56, amonestaron al jugador local Jayro Pérez y al técnico asistente Ricardo Díez; excluyeron a los locales Jayro Pérez y Emi Franceschetti (2) y al

## Nueva remontada y otro punto del Confía Base

El equipo ovetense, que tras un gran comienzo se vio siete goles abajo al inicio de la segunda parte, tira de fe para arañar un empate

visitante Sergio Torío.

**Marcador cada cinco minutos:** 3-2, 6-4, 8-5, 9-9, 10-12, 11-16 (descanso); 13-19, 15-20, 18-21, 22-24, 25-25 y 26-26.

**Poideportivo de Velloz:** Unos 550 espectadores.

N. L.  
Oviedo

El Confía Base Oviedo hizo otro enorme ejercicio de fe para arañar otro punto, el segundo de la temporada, tras empatar ante el OAR Coruña en un poideportivo de Velloz que registró una gran entrada. Pudo ser aún mayor el premio para el conjunto azul, que sobre la

bocina envió al larguero el disparo que le hubiera dado el triunfo.

El empate a 26 final puso el broche a un partido que empezó con buenas sensaciones para los locales y que durante muchos minutos pareció perdido. Nadie lo hubiera pensado cuando el técnico

co del equipo gallego tuvo que pedir tiempo muerto con un 9-5 en contra y el base sintiéndose muy cómodo en la pista. Pero todo cambió radicalmente, a los locales se les hizo muy pequeña la portería y el OAR fue cogiendo vuelo hasta endosar un parcial de 1-9 que le permitió abrir brecha incluso antes del descanso, al que se llegó con un inesperado 11-11.

El comienzo de la segunda parte no fue halagüeño, y el bloque coruñés se fue hasta de siete goles (13-20) con 23 minutos por jugar. El Confía Base, a tumba abierta, se vio obligado a hacer un esfuerzo gigantesco para recortar diferencias. El equipo local, llevado en volandas por la afición, soñó hasta con el triunfo tras una gran remontada y, como ante el Sinfín. ■

## Sufrida victoria de las Lobas en su estreno

**23-19**Lobas Oviedo  
Zaragoza

**Lobas Global Atac Oviedo:** Aida Fernández, Lucía Méndez (1), Carmen García-Calvo (4), Marta da Silva (5), Teresa Rodríguez (1), Lea Chiaozie, Camila Méndez (1) -siete inicial-, Sofía Gull (3), Paula Molano (1), Celia Rojo (2), Paloma Calvo (5), Raquel Álvarez, Blanca Sánchez y Jimena Menino.

**Schar Colores Zaragoza:** Guadalupe Larralde, Romayesa Latrache, Dorka Somogyi-Bakos (2), Nora Hernández, Martina Bartoza (1), Laura Rodríguez (7), Andrea Rivas (2) -siete inicial-, Martina Tarazona, Mari Luz Bernal, María Torres (2), Lorena Botella (1), Lucía Benedit (1) y June del Campo (3).

**Árbitros:** Abel Juncal López y Ángel Mateos Alonso (gallegos). Excluyeron a la local Carmen García-Calvo (2) y a las visitantes Laura Rodríguez (2), Romayesa Latrache, Nora Hernández y Dorka Somogyi-Bakos.

**Pardales:** 2-3, 5-6, 5-9, 6-9, 7-11, 11-13 (des-

censo); 12-13, 14-14, 17-15, 17-18, 20-19 y 23-19.

**Florida Arena:** Unos 400 espectadores.

N. L.  
Oviedo

Sufrida primera victoria del Lobas Oviedo en la nueva temporada en División de Honor Oro Femenina. El equipo azul, incapaz de superar al Zaragoza en la primera parte, al término de la cual se retiró con desventaja de 11-13, metió una marcha más en la segunda mitad para doblegar la tenaz resistencia del conjunto aragonés. La mala noticia para las locales fue la lesión en el codo de Lucía Méndez, que tuvo que retirarse de la pista en los primeros treinta minutos. ■



Celia Rojo trata de lanzar a portería obstaculizada por dos rivales.

Mario Canteli

## El Balonmano Gijón cede un punto al final ante el Rocasa

N. L.  
Gijón

Empate amargo para el Balonmano Gijón en el comienzo de la competición en Plata Femenina. El conjunto gijonés, que fue dominando al filial del Rocasa Gran Canaria durante la mayor parte del encuentro, con diferencias que fueron hasta de seis goles, terminó cediendo una igualada a 26 tras encajar el último gol canario a falta de un minuto para la conclusión.

Marta Durán, con cinco goles, y Lorena García, con cuatro, fueron las más efectivas de cara a la portería por parte del equipo dirigido por Ángel Gulin, que se medirá ahora al Romareda. ■

## Claras victorias de Horizonte Atlética y Grupo en los derbis de Primera Nacional

Los dos derbis que incluía la tercera jornada de competición en la Primera Nacional masculina terminaron con contundentes victorias de los equipos de casa. En el poideportivo avilesino de La Magdalena, el Horizonte Atlética se dio un festín ante el Royal Premium gijonés, al que endosó un 42-27. Fue un partido con ligero tono local hasta los primeros minutos de la segunda parte, convertido en un rodillo avilesino a continuación. Juan Puig, con 10 tantos, y César Sánchez, con 7, fueron sus principales ejecutores. Sergio Fernández, con 6, fue el máximo goleador del Royal Premium. En el Braulio García, el Grupo se impuso por 34-21 sin mermas al Alto-Center Principado Vetus, ante el que abrió brecha en el tramo final de la primera parte y agrandó la herida a continuación. Diego Fernández metió 9 goles para los grupistas y Hugo Rodríguez se fue a los cinco para los ovetenses.



A la izquierda, César Sánchez, del Horizonte Atlética, se dispone a lanzar; a la derecha, Marcos Menéndez, del Grupo, busca compañero a quien pasar ante la presión de Manuel Solís.



Luismi Murias / Marcos León

Hoy,  
por TV

**FÚTBOL** Rayo Vallecano-Sevilla (Primera División, 14.00 horas, Movistar Plus). Barcelona-Real Sociedad (Primera División, 18.30 horas, Movistar Plus). Sporting-Albacete (Segunda División, 18.30 horas, LaLiga TV). Marruecos-España

(Mundial sub-20, 22.00 horas, Telediporto). **CICLISMO** Campeonato del Mundo (Prueba en ruta élite, 13.45 horas, Telediporte). **BALONCESTO** Valencia-Real Madrid (Final de la Supercopa, 18.30 horas, DAZN).

deportes@lne.es